

## Schick statt lästig Trendy wristband

Möbelvermieter Klingenberg, seit Juni 2010 im neuen Domizil im Expo Park Hannover auf 4.000 m<sup>2</sup> zu finden, hat ein neues Geschäftsfeld aufgebaut und sich vom Designbüro For Industrial Design, Frankfurt, ein Einmaleintrittsband entwerfen lassen. Der Clou von Klicon besteht darin, dass es kein abstehendes Bandende mehr gibt. Es ist einfach am Handgelenk zu befestigen und nicht übertragbar. Es kann 4c bedruckt und durch Laserbeschriftung personalisiert werden. Der Kunststoff ist anti-allergisch, lebensmittelecht und recyclebar. Klicon wurde als erstes Eintrittsband mit dem IF Product Design Award 2010 ausgezeichnet und ist für den Designpreis der Bundesrepublik Deutschland nominiert. Es hatte seinen ersten Auftritt beim ADC-Gipfel 2010 des Art Directors Club. ja

[www.klicon.de](http://www.klicon.de)

Furniture hire company Klingenberg, located in its new 4,000 m<sup>2</sup> surroundings in Expo Park Hannover since June 2010, has launched a new business idea and commissioned the Designbüro For Industrial Design in Frankfurt to design a single-use security wristband. The advantage of Klicon is that it has no exposed tail. It is quick and easy to attach to the wrist and is not transferable. A defined break joint makes it easier to remove after an event. It can be 4c-printed and personalised by laser printing. The high-tech plastic is anti-allergenic, food-safe and recyclable. Klicon is the first security wristband to be awarded the IF Product Design Award 2010 and has been nominated for the design prize of the Federal Republic of Germany. It premiered at this year's ADC summit. ja

[www.klicon.de](http://www.klicon.de)



Foto: Klingenberg

## Neues Bodensystem erlaubt Materialmix

Ratio ist ein neues Bodensystem aus Kirchbichl, Österreich, das Halbfertigprodukte in fertige Systemelemente verwandelt. Es verarbeitet alle üblichen Bodenbeläge wie Holz, Laminat, Kunststoff, Fliesen, Stein, Glas oder Metall, auch im Materialmix. Dabei werden in modernen Produktionsanlagen hochpräzise, schnell verlegbare, wiederaufnehm- und verwendbare Systemelemente mit den gewünschten Oberbelägen gefertigt. Trägerelemente und Oberbeläge werden in einem spe-

ziellen Verfahren vorverfugt und dann zu Systemelementen mit umlaufenden Randverbindern zusammengefasst. Die Grundmodule sind 60 x 60 cm groß und werden ohne Verklebung und ohne Verfugung wasserdicht miteinander verbunden. Das Verlegen einer komplexen Bodengestaltung aus unterschiedlichen Materialien in unterschiedlichen Stärken ist laut Hersteller schnell und einfach möglich. ja

[www.arsratio.at](http://www.arsratio.at)

## Auf den Raum abgestimmt

Der Name ist Programm: Das neue Lounge-Möbelsystem Multi von Expo-Mietmöbel, Düsseldorf, lädt zum Gestalten ein. Die Sitzhocker – mit oder ohne Lehne eingesetzt – können nach Wunsch zu einer Sitzlandschaft zusammengestellt werden und sich so ihrer Umgebung anpassen. Ganz auf den Raum abgestimmt war auch die Bestuhlung für die Bundesversammlung in Berlin anlässlich der Bundespräsidentenwahl am 30. Juni 2010. Dabei kam ein reihenverbindendes System zum Einsatz, mit dem auch rund gebaut werden kann. Insgesamt wurden mehr als 2.000 Stühle angeliefert. akm

[www.expo-mietmoebel.de](http://www.expo-mietmoebel.de)



Foto: Expo Mietmöbel

## Adapted to the space

The name says it all: Multi, the new lounge furniture range from Expo Mietmöbel, Düsseldorf, invites clients to get creative. The stools, available with and without backrests, can be combined flexibly into different configurations to fit into their surroundings. The seating provided for the election of the German President in Berlin on June 30, 2010, was also precisely adapted to the space. An interlocking chair system which could also be constructed in a curve was used. Over 2,000 chairs were delivered for the occasion. akm

[www.expo-mietmoebel.de](http://www.expo-mietmoebel.de)

## New floor system allows mixing of materials

Ars Ratio is a new floor system from Kirchbichl, Austria, that transforms semi-finished products into ready-to-use system elements. The support elements and flooring surfaces are pre-joined and then assembled into system elements with edge connectors around the periphery. The basic modules measure 60 x 60 cm and are connected so as to be waterproof without requiring adhesives or grouting. ja

[www.arsratio.at](http://www.arsratio.at)